

Wie gewinne ich das Herz eines Mannes? (Kappy 6 On!)

SakuXSasu & SasuXNaru ;D

Von abgemeldet

Kapitel 1: Verliebt in schwulen Mann und noch komplizierter

~*Wie gewinne ich das Herz eines Mannes?*~

Hey meine Lieben ~.^ is schön das ihr reingeplatzt seit:D
Hier habe ich eine neue Idee für eine SasuXNaru FF.

Um eins klar zu stellen ich hasse Sakura ^^" (und wie)
aber trotzdem musste ich mich überwinden in ihrer sicht zu schreiben (kotch)
am anfang wird es erst um die beziehung von sasu X saku gehen (leider)
aber ich lasse sie dann leiden
ich werde später aus sasu sicht schreiben und naru kommt auch schon ins spielt
grins

Ich hoffe das Erste kappy ist nicht all zu langweilig ;D
und ich hoffe das die Idee ihre leser findet, also Lange Rede, kurzer Sinn:
Viel Spaß beim Lesen ^^

Kurze Info:

Sakura: 24

Sasuke: 26

Verliebt in schwulen Mann und noch komplizierter

Titel: Wie gewinne ich das Herz eines Mannes?

Teil: 01/??

Autorin: china-mädchen

Rating: 16 slash or 18 slash

Warnungen: [Slash], Shonen ai

Hauptpairing: SasuXnaru, SakuXSasu

Disclaimer: Die Charaktere gehören nicht mir! Sie sind von Masashi Kishimoto! ;)

Kapitel 1:

"Wer seinen Partner wahrhaftig liebt, möchte diesen selbstverständlich nicht verlieren. Man investiert starke Gefühle und eine Menge Zeit in die Beziehung und erwartet natürlich, dass der Partner ähnlich empfindet. So perfekt eine Beziehung auch scheint, irgendwann treten immer gewisse Spannungen auf. Davon bleibt auf Dauer keine Partnerschaft verschont. Mit den ersten Krisen schleichen sich irgendwann Beziehungsprobleme ein, die beide Seiten dazu veranlassen können, über den anderen genauer nachzudenken. "

Ich las jede Zeile ausführlich und übersprang kein einziges Wort. So dachte ich jetzt auch über uns nach. Seit einem Jahr bin ich mit Sasuke verlobt, doch seit geraumer Zeit geht unsere Beziehung in die Brüche. Ich habe die leise Vorahnung, dass er mich wieder betrügt. Ja, wieder! Er hat mich vor einem halben Jahr schon Mal betrogen und das mit meiner Ex-besten Freundin, Ino. Doch ich konnte ihm nicht widerstehen und verzieh ihm.

Früher dachte ich, dass wir nie zusammen kommen würden, da er Bi-sexuell veranlagt war bzw. ist, denn ich glaube, dass er mich diesmal mit Kerlen betrügt. Ich möchte ihn aber nicht verlieren und durch einen hilfreichen Ratschlag von einer Bekannten fand ich eine Internetseite, die super gute Vorschläge bot.

Ich habe gleich nachgeguckt und war begeistert:

Seit einer Woche verfolge und befolge ich nun die Ratschläge und versuche unsere Beziehung um die Kurve zu bringen. Ich will ihm zeigen, wie sehr meine Liebe zu ihm noch brennt.

Jetzt ist es gerade 22 Uhr Abends, Sasuke ist immer noch nicht zu Hause und ich sitze vor dem PC und lasse mich vom Internet beraten. Tja, wenn man nicht anderes vorhat...

Heute ist Freitag und das heißt Party- Time...naja, für Sasuke. Ich muss mich um den Haushalt sorgen. Ich öffne eine Homepage und lese die neusten Einträge. Auf dieser Homepage werden Beziehungs- und Lebensfragen gestellt und beantwortet, von Außenstehenden oder Profis. Hier habe ich schon viele hilfreiche Tipps bekommen.

Vor ungefähr 5 Minuten hat eine Frau eine Frage reingestellt. Es ist von einer gewissen Temari.

Ich las mir die Überschrift durch:

Verliebt in schwulen Mann und noch komplizierter

"Hmm, klingt ja etwas seltsam", dachte ich und beschloss darum, es mir mal durch zu lesen.

Frage:

" Hi Alle, hab wirklich ne super bekloppte Geschichte an der Backe. Also bin verheiratet und meinem Mann treu. Habe mit meinem Mann zusammen eine Firma, die sehr erfolgreich ist. Anfang des Jahres haben wir einen jungen Mann eingestellt, weil wir Hilfe bei der Arbeit gebraucht haben. Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit diesem Mann hat sich zwischen mir und ihm eine Freundschaft entwickelt. Auffallend war, dass er sehr lange im Geschäft blieb, obwohl er krank geschrieben war zu Besuch kam und Sonntags auf einmal in dem Café auftauchte wo er wusste dass ich mit meinem Mann jeden Sonntag bin,

bis also mein Mann sauer feststellte dass sich dieser wohl in mich verknallt hat. Zu diesem Zeitpunkt fingen sich auch in mir an Gefühle zu regen und ich sprach ihn auf dieses an. Daraufhin sagte er, dass er schwul ist und mich zwar sehr gerne mag, aber nur auf freundschaftlicher Basis. Ich konnte ihm dieses nicht so ganz glauben, da mir mein Gefühl was anderes sagte und eine schöne Innigkeit sich zwischen uns entwickelte.

Naja, mit meinem Mann kam er überhaupt nicht klar und er ist jetzt seit einem Monat nicht mehr bei uns. Haben über E-Mail Kontakt und ich habe ihn letzte Woche angerufen, er war total verdattert, hat gestottert und seine Stimme hat gezittert. Was meint ihr, ich kann mir nicht vorstellen, dass er keine Gefühle hat, da ist man doch nicht total fertig, wenn man von einer ehemaligen Kollegin angerufen wird, oder? "

Hmm, schon ein kniffliges Problem. Ich konnte ihr nicht wirklich helfen und auf eine Lösung war auch ich gespannt. Also hieß es warten. Ich ging in die Dusche und wusch mich sorgfältig. Nach ungefähr einer Stunde, plus Haare föhnen, was bei mir nicht all zu lange dauert, da ich kurzes Haar besitze, setzte ich mich wieder an den PC und zu meinem Glück hatten schon welche auf die Frage von Temari geantwortet.

Antwort:

" Nein, ich denke er hat sich in dich verschossen. entweder ist er gar nicht schwul und hat sich das nur ausgedacht, weil er damals nichts riskieren wollte, oder er war es tatsächlich und war umso verdatterter, dass er Gefühle für eine Frau entwickelte. Da läuft auf jeden Fall mehr, aber wenn er so zurückhaltend reagiert solltest du ihm Zeit lassen seine Gefühle zu ordnen und sich zu entscheiden. "

Gleich darunter hatte sich die Gefragte, also Temari, schon bedankt und fügte noch etwas dazu.

Temari: Hi und Danke,

er hat mir mal gesagt, dass für ihn Frauen Aliens sind und er mit ihnen nichts anfangen kann. Ich wäre für ihn ein Normo, weil es bei mir nicht so ist. Als er mir das gesagt hat, war er total rot, hat geschwitzt und war total unsicher. Außerdem ist er 32 und hat noch nie Sex gehabt, auch nicht mit einem Mann, da macht er nur so soft Sachen, hat er mir erzählt. Er wirkt auch überhaupt nicht schwul. Sein bester Freund hat mir gesagt, dass er nicht glaubt, dass er schwul ist, sondern dass er wahrscheinlich nur Angst vor Frauen hat, weil er eine sehr dominante Mutter hat.

Ich weiß nur, dass er zu seinem Vater ein super Verhältnis hat, seine Mutter erwähnt er überhaupt nicht. Er hat eine Krankheit und ich bin mit ihm ins Krankenhaus gefahren (vom Arbeitsplatz aus) das war auch sehr innig, mit Händchen halten und Kuss auf die Backe, ging zwar von mir aus, er hat es aber sofort erwidert. Jedoch bleibt er dabei, dass es angeblich nur Freundschaft ist. Kann ich mich so in einem Menschen und in Gefühlen irren? Bisher war jeder in mich verknallt, der mich so tief und so lange angeschaut hat wie er! Danke für Eure Antworten. "

lg
mercy94